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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和３年９月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ９月３日（金） 

１  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 安心で安全なまちづくりについて 

 ①行田市国土強靭化地域計画について 

 ②公共工事の執行促進について 

２ 個性ある魅力を高めるまちづくりについて 

 ①さきたま古墳公園さきたま市場ゾーン飲食物販施設整備

について 

担当部長 ４５分 

２ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ コロナ禍における現状況下での取組 

 ①感染拡大防止に係る本市での取組について（コロナワクチ

ン接種率向上・自宅療養者への支援） 

 ②新たに設置された危機管理課業務の一環について（災害ペ

ット同行避難・液体ミルク） 

 ③期日前投票所関連（感染対策と投票率向上） 

 ④ＳＤＧｓの推進について 

担当部長 ４５分 

３  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 通学路における合同点検の実施について 

 ①これまで毎年実施している通学路の安全点検について 

 ②文部科学省から依頼のあった通学路の合同点検について 

２ コロナ禍における地域活性化と観光振興について 

 ①地域活性化と観光振興について 

担当部長 ４５分 

４ １４番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 教育行政について 

 ①小・中学校におけるＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の

取組について 

 ②ＧＩＧＡスクールについて 

 ③デジタル端末と増加傾向の子どもの近視について 

教育長 

担当部長 

４５分 

５ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 新型コロナ感染症について 

 ①緊急事態宣言下、本市は議会の賛成多数の議決を得、国の

コロナ対策費２，５５０万円を使い、おもてなし観光局で

令和３年７月より令和４年２月まで８か月間、毎月５０

台、東京からの観光バスツアーを実施しているが、令和３

年７月１日から８月３１日の２か月間の本市への観光バ

ス台数及び人数と、その結果における市長の見解を求め

る。 

 ②感染者急増により、入院できずやむを得ず自宅療養中のと

ころ死亡する例が見受けられる。そこで、市長は、本市の

自宅療養者の人数、状態を常に把握しているか、又、自宅

療養者の容態の変化に備えた対応はどのようなものか、

説明を求める。 

 ③市長は、本市の２０代、３０代のワクチン接種が遅延で不

満の声を聞いているか。この年代の進捗状況はどうか、 
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  又、この年代層はワクチン接種への抵抗感が強いことが判

明しているが、市長はこれらの世代へ向けたＰＲ等を行

っているか、説明を求める。 

 ④「第５波」子ども感染が急増しているが、市長は、本市の

保育園、幼稚園、小中学校、学童保育室、学習塾等の現状

をどう認識しているか。又、対策は何か、説明を求める。 

２ 新ごみ処理施設について 

 ①過日、本市及び羽生市職員合同で、ごみ処理施設の視察を

行っているが、視察先すべての日時、目的、成果について、

市長の見解を求める。 

 ②プラスチック資源循環促進法が令和３年６月４日に制定

され、令和４年４月より実施される。法の趣旨は、プラご

みを焼却して発電などに利用する「熱回収」を、地球温暖

化対策として、プラ焼却を極力減らすことの方向を示し、

ごみ処理施設整備費交付金の対象から、一括回収に乗り

出さない自治体を除外する考えを示した。たが、本市はこ

の法を承知して、現在、今年度中に申請を早く出すこと

で、燃やすことで進めている。これは国の温暖化対策に逆

行している。本市は、なぜこの法を承知しても、燃やさず、

資源回収することに変更しないのか、市長の見解を求め

る。 

  

質問日 ９月６日（月） 

６ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 認知症高齢者等個人賠償責任について 

 ①認知症などが原因の事故やトラブルへの支援 

２ 気象に関する地域防災のための連携 

 ①気象情報の取得について 

 ②気象庁等の連携について 

３ 農業政策 

 ①スマート農業について 

 ②ＲＴＫ基地局利用について 

担当部長 ４５分 

７  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 公立学校の再編成に伴い廃止となる学校及び学校施設の

活用について 

 ①学校が廃止となる地域のコミュニティの維持について 

 ②公立学校の再編成に伴い廃止となる星宮小学校・北河原小

学校・須加小学校について 

 ③今後、公立学校の再編成により廃止となる学校について 

担当部長 ４５分 

８ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 八幡通り開発事業 

 ①訪れた方のおもてなしについて 

②キッチンカー募集について 

③協力店（者）のサポート 

④はちまんマルシェについて 

⑤郵便局の移転 
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  ２ 行田市内事業者応援事業 

 ①市役所本庁舎東側駐車場出店事業 

３ 犯罪被害者等支援条例 

 ①行田市犯罪被害者等支援条例の制定 

  

９ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症対策 

 ①現状（感染状況等） 

 ②ワクチン接種状況 

 ③市役所の感染対策等 

 ④学校の感染対策等 

 ⑤新たな取組 

２ 特定外来生物クビアカツヤカミキリ対策 

 ①現状（被害状況等） 

 ②奨励品制度の状況 

 ③今後の取組 

３ ＪＲ行田駅前周辺再整備計画 

 ①駅前ロータリーの利用状況 

 ②駅前ロータリー広場（交番前）空間の活用 

 ③駅前ロータリーの植栽 

４ 各種施策 

 ①行田市運転免許証自主返納者支援制度の拡充 

 ②新たなスポーツ施設の整備（スケートボード、クライミン

グ、バスケ３×３、ドローン競技等） 

 ③行田を餃子のまちへ 

担当部長 ４５分 

１０ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 障がい者差別解消のための市独自条例について 

 ①独自条例の検討状況は 

 ②実効性のある仕組みづくりを 

２ 食物アレルギー児童・生徒への支援について 

 ①学校給食における現状は 

 ②保護者の負担軽減について 

３ 都市計画税の使途について 

 ①都市計画税の使途は公平か 

 ②公平な活用で均衡ある地域発展を 

担当部長 ４５分 

質問日 ９月７日（火） 

１１  ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 生産緑地の２０２２年問題に対する対応について 

 ①生産緑地の指定状況について 

 ②本市のスタンスについて 

 ③第６次行田市総合振興計画とのリンクについて 

 ④生産緑地の所有者への周知について 

 ⑤本市の取組体制について 

２ 観光まちづくりの推進について 

 ①本市と行田おもてなし観光局の役割分担について 

②本市と行田おもてなし観光局の連携について 
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担当部長 ４０分 
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   ③他の観光関連事業との連携について 

 ④本市観光施設における休館日の設定について 

  

１２ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１０時２５分～ 

１ コロナ禍における災害時の危機管理について 

 ①本市の避難計画は、線状降水帯、局地的豪雨など風水害に

対応した即応できるものになっているか 

 ②コロナ感染症に対応しうる避難所の設営ができるか 

担当部長 ４５分 

１３  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ コロナ禍の夏の子どもの居場所づくり 

 ①市長の認識 

 ②既存の親水施設の活用 

 ③じゃぶじゃぶ池の増設 

 ④木陰の創出を意図した都市計画 

 ⑤保育所におけるマスクの運用 

２ 世界の気候変動の認識と本市の取組 

 ①ＩＰＣＣ第６次評価報告書について 

 ②気候非常事態宣言の羽生市との共同表明について 

 ③ウッドチェンジについて 

市長 

担当部長 

４５分 

１４  ９番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午後 １時１０分～ 

１ 行田おもてなし観光局について 

 ①行田市・貸切バスによる団体型旅行促進事業助成金につい

て 

 ②行田おもてなし観光局理事長賞について 

２ （仮称）さきたま市場について 

 ①公募型プロポーザルの中止について 

 ②設計業務委託特記仕様書にある目標工事費約３億円（税込

み）以内について 

 ③プロポーザル審査委員会について 

３ 荒木・須加幹線道路整備事業について 

 ①進捗状況について 

４ 民間企業等との包括連携協定について 

 ①締結について 

市長 

担当部長 

４５分 

１５ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 ２時１０分～ 

１ 新型コロナの爆発的な感染を防ぐ対策 

 ①妊婦、夫やパートナー（同居含む）の優先接種について 

 ②非接触型体温計（置き型）の設置について 

 ③子どもへのＰＣＲ検査の実施によるクラスター防止 

 ④おもてなし観光事業（バスツアー）は完全に中止すべきで

は 

２ 教育行政 

 ①教科書などを学校に置いて帰る「置き勉」の推奨について 

 ②中学校の更衣室の設置 

担当部長 ４５分 

 


